

## 《6月の行事予定》

| 日  | 曜 | 行 事 予 定                   | 日  | 曜 | 行 事 予 定                                |
|----|---|---------------------------|----|---|--|
| 1  | 火 |                           | 16 | 水 |  |
| 2  | 水 | 開港記念日                     | 17 | 木 | 創立記念集会（TV放送）<br>サッカー食育キャラバン指導（3・4校時）1年 |
| 3  | 木 | 開港記念講話（TV放送）<br>歯科検診（全学年） | 18 | 金 | クラブ活動                                  |
| 4  | 金 | 委員会活動                     | 19 | 土 |  |
| 5  | 土 |                           | 20 | 日 |  |
| 6  | 日 |                           | 21 | 月 | プール開き（TV放送）※予定                         |
| 7  | 月 | TV朝会                      | 22 | 火 |  |
| 8  | 火 |                           | 23 | 水 | スピーチコンテスト（6年生 代表）                      |
| 9  | 水 |                           | 24 | 木 |  |
| 10 | 木 |                           | 25 | 金 | 代表委員会                                  |
| 11 | 金 | 交通安全教室                    | 26 | 土 |  |
| 12 | 土 |                           | 27 | 日 |  |
| 13 | 日 |                           | 28 | 月 | TV朝会                                   |
| 14 | 月 | TV集会（食育について）              | 29 | 火 | 4年出前授業（3校時）                            |
| 15 | 火 | たてわり活動                    | 30 | 水 |  |

## お知らせ

### ○わいせつ、セクハラ相談について

相手の意志に反して不快、不安な状態に追い込む性的な言葉や行為をセクシャルハラスメント（セクハラ）といいます。学校においての相談窓口を養護教諭（笠井）、児童支援専任（木村）が担当します。

教育総合センターの一般教育相談も、セクハラ相談窓口として利用できます。

月～金 9：00～17：00

電話番号 045-671-3726

※祝日、振替休日を除く

### ○本年度の実習生について

令和3年6月7日（月）～7月2日（金）の間、養護実習を行いますのでお知らせします。



# 学校だより

並四ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/namiki4>  
 あいさつ運動「あいさつで 心豊かな 一日を」

6月号  
令和3年6月3日

並木第四小学校  
校長 清水 康男

## 赤と白 心を燃やした 並四運動会

清水 康男

昨年度は5月の末まで臨時休校のため、校舎にも校庭にも子どもたちの姿の無いスタートでした。しかし今年度は、様々な条件による縮小の形とはなりましたが、新しいクラス、学年がスタートした姿を、運動会によって保護者の方々にご覧いただくことが出来ました。

当日の朝は、いつもより早く登校して来る子どもたちからは、運動会にかける思いが伝わってきます。真夏になると予報が出ていますが、朝からの薄曇りと風が味方をしてくれる中、令和3年度の運動会が始まりました。1年生には小学校生活最初の運動会。徒競走や競技からは、学校生活に慣れてきた子どもたちの元気な様子が伝わって来ることと思います。2年生以上は、さすがと感じさせられる走りや動きから、昨年よりも成長している姿をご覧いただけたことでしょう。特に全校競技の長縄では、学年に応じた成長と、クラスが一つになって協力する姿をご覧いただけた事だと思います。

そして今年も、6年生による「並四ソーラン」は、後輩たちに熱いメッセージを送ってくれました。全校の児童が演技に釘付けになるのは、6年生の団結力が生み出す並四ソーランへの思いから来る迫力は勿論、普段の学校生活での積極的な活動や、休み時間に低学年を思いやる姿があるからに他なりません。

令和3年度の並四リーダーのデビューを、白のハッピと色鮮やかな大漁旗も応援してくれています。卒業を迎えるまで、笑顔いっぱいの並四小を支えてくれる事に期待が大きく膨らみました。

大漁旗を受け継いだ5年生は、来年度のリーダーに向けた心の準備が始まった事と思います。この1年間でリーダーとして必要なことを受け継ぎ、きっと伝統を守るリーダーに成長することでしょう。

子どもたちが主体的に行動する姿から、様々に生活様式が変化する中においても、歩みを止めることなく成長していることを感じさせてくれた運動会となりました。

今年度もTEAM花水木の役員さんを始めとして、校外委員さん方の支援をいただきましたことに感謝いたします。また、終了後の片付けにもおやじの会のメンバーの方々や保護者の方々の協力により、手際よく終了しましたことにも感謝いたします。保護者の方々による応援とご支援により、今年のスローガン「赤と白 心をもやす 並四運動会 2021」に向けて、子どもたちの心が一つになりました。

今後も状況を見ながら、できるだけ子どもたちの学校生活を公開して参ります。ご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

### 《まん延防止等重点措置の延長に伴う学習や行事等の変更について》

\*水泳学習・・・現在の所、学習回数を減らして7月のみの実施を予定していますが、状況による可否並びに詳細は6月中旬までにお知らせします。

\*6年東京見学・・・7月に予定していました東京見学は、9月以降に変更します。

日程等は、今後の状況を見てお知らせします。

\*PTA総会と共に実施を見送りました学校説明会につきましては、6月中に紙面にて資料を配布させていただきます。